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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO 

MUNICÍPIO DE ITAPIRA-SP, REALIZADA AOS VINTE DIAS DO MÊS DE 

NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE, NA SALA DE REUNIÕES DO 

FUNDO MUNICIPAL DE APOSENTADORIA E PENSÕES DE ITAPIRA-SP. 

Aos vinte dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às 14:00 horas, 

na sala de reuniões do Fundo Municipal de Aposentadoria e Pensões de Itapira, 

situado na Rua Joaquim Inácio nº 42, Centro, reuniram-se os membros do 

Conselho Municipal de Previdência, os Senhores João Batista da Silva, Antonio 

Maria Claret Galvão da Silva, Fernando Vieira Caporali e a Senhora Josemary 

Apolinário. O Senhor Daniel Donisete Ribeiro justificou sua ausência. Como 

convidadas, a Senhora Marlene da Silva Lima Rafaelli, Chefe de Contabilidade do 

FMAP e membro do Comitê de Investimentos, a Senhora Daniela Rodrigues 

Oliveira, Coordenadora do FMAP e a Senhorita Laís Martins de Godoi, 

Coordenadora do Pró-Gestão e secretária “ad hoc”. Também estavam presentes 

os membros do Comitê de Investimentos do FMAP. ORDEM DO DIA: 

Apresentação e Deliberação da Política de Investimentos 2021; Leitura da Ata da 

Reunião Extraordinária do dia 06/11/2020; Provas CPA 10; Implantação da Folha 

de Pagamento do FMAP; Congresso Brasileiro de Conselheiros de RPPS; 

Deliberação sobre o Relatório de Investimentos de outubro de 2020; Sugestões 

de Alocações/Realocações; outros assuntos a tratar. Dando início à reunião, o 

Senhor João Batista da Silva, Presidente do Conselho Municipal de Previdência, 

com a palavra agradeceu a presença de todos e iniciou os trabalhos de acordo 

com a pauta. O primeiro assunto tratado foi a Política de Investimentos 2021, 

que foi apresentada a todos os presentes pela Senhora Simone Lopes, 

representante da empresa Crédito e Mercado e, após explanação, detalhamentos 

e questionamentos, aprovada por unanimidade pelo Conselho Municipal de 

Previdência. Seguimos a reunião com presença dos membros do Conselho 

Municipal de Previdência, as Senhoras Marlene e Daniela, e a Senhorita Laís. Foi 

realizada a leitura da ata da reunião extraordinária do dia 06/11/2020 que, 

posteriormente, foi assinada pelos membros do Conselho. Seguindo, os 

Conselheiros foram informados que três servidores fariam a prova do CPA 10. 

Também foram informados sobre os procedimentos e os prazos iniciais para a 

implantação da folha de pagamento do FMAP pelo Banco Santander.  Após, os 

membros do Conselho foram novamente convidados a participar do Congresso 

Brasileiro de Conselheiros de RPPS, no período de 02 a 04/12/2020, em 

Fortaleza/CE. Em seguida, foi apresentado o Relatório de Investimentos de 

outubro de 2020. A Carteira de Investimentos fechou o mês de outubro 

consolidada em um montante de R$ 97.254.174,93 (Noventa e Sete Milhões, 

Duzentos e Cinquenta e Quatro Mil, Cento e Setenta e Quatro Reais e Noventa e 

Três Centavos), distribuídos com 71,54%, totalizando R$ 69.579.950,78 

(Sessenta e Nove Milhões, Quinhentos e Setenta e Nove Mil, Novecentos e 
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Cinquenta Reais e Setenta e Oito Centavos) em renda fixa, 24,20%, totalizando 

R$ 23.539.238,73 (Vinte e Três Milhões, Quinhentos e Trinta e Nove Mil, 

Duzentos e Trinta e Oito Reais e Setenta e Três Centavos) em renda variável e 

4,25%, totalizando R$ 4.134.985,42 (Quatro Milhões, Cento e Trinta e Quatro 

Mil, Novecentos e Oitenta e Cinco Reais e Quarenta e Dois Centavos) em 

empresas do exterior. Obteve no mês de outubro de 2020 um retorno negativo 

de R$ 245.477,40 (Duzentos e Quarenta e Cinco Mil, Quatrocentos e Setenta e 

Sete Reais e Quarenta Centavos), como demonstrado no Relatório de 

Investimentos. Um retorno negativo de -0,25% contra uma meta atuarial de 

1,34%, ficando com o retorno acumulado em -0,67% contra uma meta atuarial 

acumulada em 7,18%. Total do Patrimônio Líquido do FMAP por Gestores: Caixa 

Econômica Federal: R$ 70.416.786,78 (Setenta Milhões, Quatrocentos e 

Dezesseis Mil, Setecentos e Oitenta e Seis Reais e Setenta e Oito Centavos) = 

72,40%, Bradesco Asset Management: R$ 8.014.014,53 (Oito Milhões, Catorze 

Mil, Catorze Reais e Cinquenta e Três Centavos) = 8,24%, BB Gestão de 

Recursos DTVM: R$ 7.928.838,44 (Sete Milhões, Novecentos e Vinte e Oito Mil, 

Oitocentos e Trinta e Oito Reais e Quarenta e Quatro Centavos) = 8,15%, Itaú 

Unibanco: R$ 7.141.054,76 (Sete Milhões, Cento e Quarenta e Um Mil, 

Cinquenta e Quatro Reais e Setenta e Seis Centavos) = 7,34%, Vinci Partners: 

R$ 1.788.768,98 (Um Milhão, Setecentos e Oitenta e Oito Mil, Setecentos e 

Sessenta e Oito Reais e Noventa e Oito Centavos) = 1,84%, Sicredi: 

R$ 1.782.807,69 (Um Milhão, Setecentos e Oitenta e Dois Mil, Oitocentos e Sete 

Reais e Sessenta e Nove Centavos) = 1,83% e Rio Bravo Investimentos: R$ 

181.903,75 (Cento e Oitenta e Um Mil, Novecentos e Três Reais e Setenta e 

Cinco Centavos) = 0,19%. O Relatório de Investimentos do mês de outubro de 

2020 foi aprovado por unanimidade pelos membros do Conselho Municipal de 

Previdência. Continuando, o Comitê de Investimentos propôs, para diversificação 

do portfólio da Carteira do FMAP, o resgate de R$ 1.170.000,00 (Um Milhão, 

Cento e Setenta Mil Reais) do Fundo Caixa FIC Capital Protegido Bolsa de Valores 

Multimercado, a aplicação de R$ 870.000,00 (Oitocentos e Setenta Mil Reais) no 

Fundo Santander Ativo FIC Renda Fixa, a aplicação de R$ 300.000,00 (Trezentos 

Mil Reais) no Fundo Santander Dividendos Vip FIC Ações e a manutenção dos 

aportes em fundos indexados ao CDI e/ou IRF-M1 e/ou IDKA2. As sugestões de 

Realocações e Aplicações foram aprovadas de forma unânime pelo Conselho 

Municipal de Previdência. Nada mais a ser tratado, e como ninguém mais 

quisesse fazer uso da palavra, o Presidente deu por encerrados os trabalhos e a 

reunião. Eu, Laís Martins de Godoi, Secretária “ad hoc” lavrei a presente ata que 

vai assinada por mim __________________ e por todos os membros do 

Conselho Municipal de Previdência. Itapira-SP, 20 de novembro de 2020.    
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__________________________________ 

João Batista da Silva 

Presidente do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Josemary Apolinário 

Vice-Presidente do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Antonio Maria Claret Galvão da Silva 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Fernando Vieira Caporali 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 


